

des gisements de gaz naturel du nord de la province. Si on prend cette déclaration à la lettre, la Hudson's Bay se prépare à recueillir sans effort la meilleure partie du produit au détriment du reste de la production pétrolière de la province. De plus, cette initiative, si on n'y fait pas obstacle, peut très bien mettre en danger notre système, qui est équitable et bien constitué, par suite du manque d'une économie de volume des pipelines. Si la Hudson's Bay a l'intention de s'étendre éventuellement vers le nord de la province, cela signifie qu'elle veut copier exactement ce que nous nous proposons de faire depuis plusieurs mois. C'est dans ce but que la Hudson's Bay s'efforce d'obtenir la constitution en corporation, en vertu d'une loi particulière, une compagnie pétrolière comparable à notre compagnie Foothills.

Cordialement à vous,

(Signature) James A. Scott,

*Président,*

PEMBINA PIPE LINE LIMITED,

---

P.-S.—Vous trouverez ci-inclus, à titre d'information, les rapports suivants:

1. Relevé de Stevenson et Kellog.
2. Dernier rapport annuel.
3. Liste de 12 compagnies pétrolières importantes.
4. Carte du projet.
5. États financiers de la Hudson's Bay.